6月に入り、友達同士での関わりも増え、玩具の取り合いやトラブルも増えて

きました。1歳児ではまだ難しい「言葉を話す」という手段がまだ未発達のため、叩いたり、噛 んで嫌な気持ちを表現していることも。また、欲しいものを友だちが手で持っているとき、噛ん だり叩いたりして奪い取る事もあります。

「相手がまだ使ってるかも」など相手の思いを考えるのが難しい時期ゆえの 手が出たり、噛みつきが起こります。

保育者は「○○ちゃんが持ってた玩具がほしかったんだね」「○○ちゃんと一緒に座りたかった んだね」と状況を伝えながら気持ちを言葉にしてあげる事で気持ちを受け止めています。

「噛んではいけない」だけでは、他の表現方法を知らない子ども達には難しく、噛まずに思いを 伝える方法を知らせる事が大切なので、現在は一人ひとり丁寧に伝えているところです。

6月のねらいは・・・

- ・自分の好きな遊びを集中して楽しむ。
- ・保育者や他児とコミュニケーションを取りながら遊ぶ。

「どうぞ」「貸して」など単語を使って他児との コミュニケーションを取ったり、保育者と一緒に絵本を 読んだりして遊ぼう!







♪お船をこいで~お船をこいで~

いつも、保育者にやってもらって いる遊びを友だちにもやってあげる 姿が見られました。ほっこり❸ した場面でした。

田植えをしたよ!!

積み木やブロック、パズル等、自分のお気に入りの玩具を探そう!





いますよ!

シール貼りに夢中!集中して取り組んで









いんげんの苗を植えたよ!!





身近にある自然と触れ合い、変化を楽しんだり五感を使って感じとったり しながら様々な経験をしている子ども達です。

これからも、水に触れ、土に触れ、草花、昆虫など子ども達と一緒に探して、 自然を体験していきたいと思います。

指先を使って、ストローの中に入れています。



積み木をお家に見立て 動物を置いていいます。



とても集中していました!お友だちと遊びを共有して、楽しんで います。





シュシュを足につけてお洒落!この、遊びには、靴下やズボンを

履く練習として、取り入れています。

室内遊びでは、好きな玩具を見つけ集中して遊ぶ姿も増えて きました。又、ポットン落とし、積み木、ブロック、紐通しなど 成功するまで試行錯誤する姿が見られました。

今月の 寝相大賞

! び 団 く でかな てらっ

すと布暑









